



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN

VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT:

GAUHAUPTAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.

VERANTWORTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MOCKE: I. W. / WIEN: I. RATHAUS / RUE. 8 40-500. KLAPPEN 002, 263, 009.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 229

Wien, 2. Dezember 1944

Das Fest des Kurban-Bajram in Wien

=====

In diesen Tagen wurde in den Festsälen des Palfy-Palais am Josefsplatz das Fest des Kurban-Bajram feierlich begangen. Überaus groß wie noch in keinem der vergangenen Jahre war der Andrang der Muslimen zu dieser von der "Islamischen Gemeinschaft zu Wien" veranstalteten Festlichkeit und herzerfreuend war das Bild der Angehörigen aller Völkerschaften, die sich in den stimmungsvollen Mozartsälen vor ihrem Imam zum gemeinsamen Gebet und zur Predigt eingefunden hatten. Vertreter aus dem gesamten islamischen Südosten und dem nahen Orient hatten sich hier versammelt, um in gemeinsamer "Dova", im gemeinsamen Gebete für den Sieg der deutschen Waffen von der Geltung Deutschlands und von der in das Reich gesetzten Hoffnung Zeugnis zu geben.

Nach dem Gebet fand ein feierlicher Empfang der Gäste und eine Festrede des Präsidenten der "Islamischen Gemeinschaft zu Wien", Professors Dr. Salih Hadzialic, statt, der vor allem den Glauben der Islamisten zu Gott und zu seiner Gerechtigkeit und deshalb auch zum Siege der deutschen Waffen hervorhob. Er wies auf die stete Kampfbereitschaft und die kriegerische Tüchtigkeit der Islamisten hin, die immer bereit seien, an der Seite Deutschlands gegen die zerstörende bolschewistische Macht zu kämpfen.

Stimmungsvoll schloß sich in diesen Sälen die vom Haldenwang-Quartett vorgetragene Mozartmusik an. Außergewöhnlich nachhaltigen Eindruck erzielte das Harfensolo der Frau Professor Luise

Dreyer-Zeidler, wie auch die Darbietungen des Pianisten Professors Czarniavski reichen Beifall fanden.

Die "Islamische Gemeinschaft zu Wien" hat sich mit diesem Bajramfest selber das schönste Zeugnis nicht nur ihrer Rührigkeit und des erfreulich raschen Wachstums ihres Gemeinwesens, sondern auch ihres feinen Kunstsinns gegeben.

oooOooo

Feierabendstunde im Kreis X
=====

Der Kreis X, Floridsdorf, der NSDAP. veranstaltet in Verbindung mit dem Kulturamt der Stadt Wien am Dienstag, den 5.d.M., 19 Uhr 30, im Gasthaus Madhois, 21., Kagraner Platz 47, eine Feierabendstunde unter dem Titel: "300 Jahre Wiener Musik". An dieser Erstveranstaltung im Rahmen einer Feierabendstunde wirken mit: Emmerich Boyer von Berghof (Gestaltung des Abends und Vortrag), Margarete v. Heider, Fritzi Margaritella, Oskar Mörwald, Emil Fogerascher (Gesang), Hans Albert Mattausch (Klavier).

oooOooo